

sábado 13 de abril de 2024

Servicios Municipales adquiere papeleras selectivas para facilitar el reciclaje

“En total, 70 papeleras selectivas, 100% reciclables, a distribuir estratégicamente en plazas, parques y zonas de baño, como lugares con alto tránsito de personas para favorecer la participación ciudadana en el reciclaje”, destaca Fran Hernández



[Descargar imagen](#)

Papeleras selectivas

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, impulsa el reciclaje con la adquisición de 70 nuevas papeleras de recogida selectiva. Con capacidad de 50 litros y fabricadas en polietileno reciclable al 100%, se distribuirán estratégicamente en plazas, parques y zonas de baño municipales, como lugares con alto tránsito de personas donde se espera una mayor participación en el reciclaje.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destaca su diseño práctico permitiendo la separación de diferentes tipos de residuos en un mismo contenedor, papel y cartón, fracción resto y envases, para facilitar así el proceso de reciclaje a la ciudadanía. Además, están diseñadas con bocas limitadas para evitar que se depositen en su interior envases de gran volumen y cuentan con una protección especial que dificulta el pegado de adhesivos y grafitis.

“La gestión de residuos es un asunto prioritario en la política municipal”, indicó Hernández, que explicó que “el despliegue de estas nuevas papeleras es parte de una estrategia más amplia del Ayuntamiento para mejorar la gestión de residuos y aumentar significativamente las tasas de reciclaje en La Laguna”.

Además, “estamos trabajando en estrecha colaboración con otras instituciones, centros educativos, organizaciones y colectivos ambientales para implementar acciones que mejoren los servicios de recogida selectiva en el municipio, de manera más

eficiente, respetuosa y sostenible”.



“Un enfoque integral hacia la sostenibilidad y la protección del medio ambiente para garantizar un futuro más limpio y saludable a los laguneros y laguneras”, incidió el concejal.